Bremen

Online-Anmeldung für Kfz gestartet

[28.01.2025] Bremens Bürgeramt hat die internetbasierte Fahrzeugzulassung (iKfz) vollständig eingeführt. Bürgerinnen und Bürger können Fahrzeuge nun online zulassen. Mit dem System erweitert Bremen sein digitales Angebot und optimiert Verwaltungsabläufe.

In Bremen ist es ab sofort möglich, die Kraftfahrzeugzulassung per Internet abzuwickeln: Wie die Hansestadt meldet, ist das iKfz-Verfahren auf dem Onlineportal der Stadt vollständig in Betrieb. Nach intensiver Abstimmung mit den Herstellern stehen jetzt alle Funktionen uneingeschränkt zur Verfügung. Die sei "ein wichtiger Schritt für eine moderne Verwaltung und den Service für Bremer Bürgerinnen und Bürger. Wir wissen, wie wichtig ein verlässlicher und schneller Service bei der Fahrzeugzulassung ist. Mit dem neuen System können wir genau das bieten", so Innensenator Ulrich Mäurer. Der Betrieb des neuen Systems erlaube es Bürgerinnen und Bürgern, Onlinezulassungen von Fahrzeugen ohne Wartezeiten von zu Hause aus durchzuführen. Auch Wunschkennzeichen können online reserviert und beantragt werden.

Bremens Bürgeramt arbeitet auch in anderen Bereichen an der Erweiterung seines digitalen Serviceangebots. So ist der digitale Führerscheinantrag in Vorbereitung und soll künftig ebenfalls zur Entlastung der Terminfenster beitragen. "Mit jeder neuen digitalen Möglichkeit schaffen wir nicht nur Komfort, sondern auch mehr Kapazitäten für Anliegen, die ein persönliches Erscheinen erfordern. Unser Fokus liegt darauf, den Bürgerinnen und Bürgern die Abläufe so einfach und effizient wie möglich zu machen – sei es online oder vor Ort", so der Innnensenator.

(sib)

Stichwörter: Fachverfahren, Bremen, i-Kfz, Kfz-Wesen